
Manca sempre meno all’arrivo
del corpo di Santa Lucia a
Siracusa: il programma della
Festa
Si apre ufficialmente lunedì 9 dicembre, con la cerimonia
della consegna delle chiavi della nicchia della Cappella di
Santa Lucia da parte dei deputati al maestro di Cappella e
l’apertura della nicchia che custodisce il simulacro, la festa
di  Santa  Lucia  2024.  Una  festa  che  quest’anno  sarà
caratterizzata  dall’arrivo  del  corpo  di  Santa  Lucia  da
Venezia. “La presenza del Corpo di Santa Lucia ‒ che porta nel
suo nome il segno della luce di Gesu ̀‒ sostiene il nostro
cammino di fede, consolida l’impegno della santita ̀e della
carita,̀ facendoci testimoni veraci della morte e della
risurrezione del Signore – ha detto l’arcivescovo di Siracusa,
mons. Francesco Lomanto -. Come Santa Lucia aneliamo alla
santita ̀ per essere, innanzitutto, discepoli del Signore,
trasparenza viva della sua presenza. Inseriamoci pienamente in
Cristo per crescere nella santita ̀di vita e per illuminare la
vita degli altri con la luce divina che da ̀senso e valore, che
indica  la  giusta  direzione  del  cammino,  che  ravviva  la
speranza nel cuore dei credenti”.
Giovedì 12 alle ore 12,00 Traslazione del Simulacro di Santa
Lucia dalla Cappella all’altare maggiore e alle ore 19.00
celebrazione dei Primi Vespri della Solennità presieduti da
mons. Francesco Lomanto, arcivescovo di Siracusa, ed animata
dalla Schola Cantorum del Santuario Madonna delle Lacrime di
Siracusa diretta dal maestro Gaetano Raddino ed all’organo il
maestro  Giulio  Mirto.  A  nome  della  città  il  sindaco  di
Siracusa Francesco Italia offrirà un cero votivo e i sindaci
della  Diocesi  di  Siracusa  offriranno  un  dono  del  loro
territorio. Alle ore 20,00 nel cortile dell’Arcivescovado la
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Cuccia  di  Santa  Lucia  offerta  dall’Istituto  Alberghiero
“Federico II di Svevia”.
Venerdì 13 alle ore 10,30 solenne concelebrazione presieduta
da mons. Francesco Lomanto, arcivescovo di Siracusa. E alle
ore  15,30  l’uscita  del  simulacro  della  patrona  e  la
processione delle reliquie e del simulacro dalla Cattedrale
alla Basilica di Santa Lucia al Sepolcro con l’omaggio del
coro degli studenti degli Istituti Comprensivi di Siracusa. La
processione percorrerà via Picherali, Passeggio Aretusa, via
Ruggero Settimo, Porta Marina dove a cura dell’Associazione
Nazionale  Marinai  d’Italia  verranno  ricordati  i  caduti  in
mare, via Savoia, Largo XXV Luglio, piazza Pancali, corso
Umberto I, viale Regina Margherita, via Arsenale, via Piave,
via Ragusa e piazza Santa Lucia.
All’arrivo del simulacro nel Santuario Basilica di Santa Lucia
al Sepolcro, fra’ Daniele Cugnata ofm, parroco della Basilica
di Santa Lucia al Sepolcro, celebrerà la messa.
Sabato  14  dicembre  arriverà  il  corpo  di  Santa  Lucia  da
Venezia.  In  aereo  alla  base  di  Sigonella,  da  dove  in
elicottero  raggiungerà  il  distaccamento  dell’aeronautica  in
via Elorina a Siracusa. Infine con un pulmino arriverà nella
Basilica Santuario della Madonna delle Lacrime dove alle ore
16,00  mons.  Francesco  Moraglia,  Patriarca  di  Venezia,
presiederà la celebrazione eucaristica, animata da animata dai
Cori dell’Arcidiocesi di Siracusa. Alle ore 18,00 è prevista
l’uscita della Reliquia del Corpo di Santa Lucia dal Santuario
della Madonna delle Lacrime e la processione per piazza della
Vittoria, via Dinologo, via Ragusa per giungere alla Basilica
Santuario  di  Santa  Lucia  al  Sepolcro  dove  si  terrà
l’Ottavario.
Il Santuario di S. Lucia sarà aperto dalle ore 7,15, alle ore
23,30. Le messe saranno celebrate in Basilica alle ore 9,00 ed
alle ore 19,00; al Sepolcro tutti i giorni alle ore 8,00,
11,00 e 17,00.
Sabato 21 alle ore 11,00 solenne concelebrazione presieduta da
mons.  Francesco  Lomanto,  Arcivescovo  di  Siracusa,  con
l’omaggio alla S. Patrona da parte del Corpo dei Vigili del



fuoco  e  dell’Associazione  Santa  Lucia  fra  i  falegnami  di
Siracusa. Alle ore 15,00 processione della Reliquia del corpo
di Santa Lucia e del simulacro di Santa Lucia per le vie:
Ragusa, piazza della Vittoria, via Di Natale, via Mauceri, via
Testaferrata (è prevista una breve sosta davanti l’ospedale
per la preghiera degli ammalati) per poi percorrere corso
Gelone (dove ai portatori si alterneranno i Vigili del Fuoco),
via  Catania  e  Corso  Umberto  I.  Sul  ponte  umbertino  verrà
eseguito  il  tradizionale  spettacolo  pirotecnico.  La
processione riprenderà per piazza Pancali, corso Matteotti,
via Roma, piazza Minerva e piazza Duomo.
Il corpo resterà nella chiesa Cattedrale fino al 26 dicembre.
Poi saranno traslate in due cittadine che hanno come patrona
la martire siracusana: a Carlentini, nel Siracusano, e il 27 a
Belpasso, poi ad Acicatena ed infine il corpo sarà traslato
nella  Cattedrale  di  Catania  dove  resterà  il  28  e  il  29
dicembre. Giorno 30 le spoglie ripartiranno per Venezia.

Raccolta  alimentare
dell’Aeronautica  di  Siracusa
per la mensa del Pantheon
La ricorrenza della festa della Patrona degli Aviatori, la
Madonna di Loreto, è stata l’occasione, anche quest’anno, per
l’Aeronautica Militare di Siracusa per pensare a una raccolta
benefica. L’iniziativa, anche quest’anno, è stata realizzata
in collaborazione con l’Associazione Arma Aeronautica, di cui
è presidente regionale il colonnello Giovanni Girmena, nonché
presidente  Lions  ed  Avulss  (Associazione  di  Volontariato
Sociosanitario) e coordinatore della Fondazione Telethon per
le province di Siracusa e Ragusa.
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Ogni  anno,  la  festa  della  Patrona  offre  all’Aeronautica
Militare lo spunto per promuovere una raccolta benefica, con
l’obiettivo di sostenere la mensa della Parrocchia di San
Tommaso  Apostolo  al  Pantheon,  attraverso  la  donazione  di
derrate  alimentari,  frutto  di  un’attività  collettiva,  che
viene effettuata all’interno del Distaccamento Aeronautico di
via Elorina, a Siracusa.
La  raccolta  fondi  è  stata  realizzata  tra  il  personale  in
servizio  al  Distaccamento,  tra  i  soci  ed  i  familiari
dell’Associazione Arma Aeronautica siracusana. “In un momento
di  difficoltà  economiche  come  quello  attuale,  servire  gli
altri ci aiuta a comprendere meglio che noi siamo davvero
fortunati.  –  dice  il  presidente  dell’Associazione  Arma
Aeronautica, Giovanni Girmena – Il nostro dovere è quello
allora di stare vicino a quanti si trovino in difficoltà ed
offrire loro il nostro sostegno ed occuparci della missione
parrocchiale, nata a supporto dei bisognosi e dei più deboli.
Le difficoltà vissute da numerose famiglie, ci hanno spinto a
farci carico dei bisogni delle nuove povertà, decidendo di
aiutare la pregevole opera benefica della mensa del Pantheon.
In base alle nostre possibilità, – continua Girmena – abbiamo
deciso di contribuire ad una nobile causa, che da anni attua
la  Parrocchia  del  Pantheon  di  Siracusa  e  che  sempre  più
necessita  del  sostegno  di  tutti  noi”.  “Abbiamo  deciso  di
sostenere  don  Massimo  Di  Natale,  essendo  a  noi  nota  la
situazione  parrocchiale,  la  mensa  è  molto  attiva  per  il
costante aumento delle famiglie, che versano in condizioni di
indigenza, che necessitano di pasti caldi quotidiani”.

Inaugurato  il  presepe  alla
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Balza Akradina
Inaugurato il presepe alla Balza Akradina. Questa mattina,
alle ore 10, la Protezione Civile Ross (Reparto Operativo
Soccorso  e  Solidarietà)  ha  infatti  presentato  al  pubblico
“Natività alla Balza Akradina”. Il presepe, ultimato proprio
in questi giorni, sarà esposto fino al 6 gennaio. All’evento
presenti  il  sindaco  di  Siracusa,  Francesco  Italia  e  il
consigliere comunale di “Noi per la Città”, Sergio Imbrò.

Il  corpo  di  Santa  Lucia  a
Siracusa:  il  benvenuto  in
città con l’elicottero della
Polizia di Stato
Un sorvolo dell’elicottero della Polizia di Stato a bassa
quota di tutta la città ed i siracusani sapranno che la loro
amata  Patrona  è  tornata  a  Siracusa.  E’  quanto  prevede  il
programma in occasione dell’arrivo del corpo di Santa Lucia.
Il viaggio verso Siracusa comincerà nella prima mattina del 14
dicembre. La teca contenente le spoglie mortali della Patrona
verrà presa in consegna dalla Guardia di Finanza che, con un
suo battello, la scorterà con mille cautele verso l’aeroporto
di Venezia, il Marco Polo.
Ad  attendere  la  Santa  siracusana  ci  sarà  un’aereo
dell’Aeronautica Militare pronto in pista. Dopo un volo di
poco meno di due ore, atterrerà a Sigonella. Toccherà quindi
ad un elicottero della Polizia di Stato accompagnare a “casa”
il corpo di Lucia, dieci anni dopo l’ultima volta. Il velivolo
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atterrerà  all’interno  del  Distaccamento  dell’Aeronautica
Militare di via Elorina per compiere, infine, l’ultimo tratto
prima dell’abbraccio con i devoti e fedeli della città che le
diede i natali nel 283 d.C. a bordo di un pulmino messo a
disposizione  dalla  stessa  forza  armata  e  perfettamente
adattato per il trasporto assolutamente eccezionale. A bordo
di quel mezzo – dopo un battello, un aereo ed un elicottero –
Santa Lucia arriverà al Santuario della Madonna delle Lacrime.
Prima di atterrare presso la base di via Elorina, l’elicottero
della Polizia di Stato effettuerà un sorvolo a bassa quota
della città a mò di saluto.
I festeggiamenti in onore della Santa Patrona impegneranno la
Questura di Siracusa per la predisposizione dei servizi di
ordine e sicurezza pubblica disposti dal Questore di Siracusa
dopo che, nei giorni scorsi, in Prefettura si è tenuto un
comitato per l’ordine e la sicurezza pubblica presieduto dal
Prefetto.
Sarà predisposta una sala operativa dedicata all’evento che
coordinerà  tutte  le  forze  dell’ordine  impegnate  nelle
processioni  ed  in  tutti  gli  eventi  religiosi  legati  alla
permanenza delle reliquie di Santa Lucia presso la Basilica a
lei intitolata.
Per  l’occasione,  e  per  consentire  a  tutti  i  fedeli  che
numerosi si recheranno a venerare le reliquie della Patrona,
sarà  predisposto  un  attento  servizio  di  sicurezza  che
proseguirà,  senza  di  soluzione  di  continuità,  fino  alla
partenza per Carlentini prevista per giovedì 26 dicembre.

Truffa  dello  specchietto  a
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turisti francesi a Noto: “Mai
accaduto  prima,  esperienza
amara”
Lascia l’amaro in bocca la lettera di una coppia di turisti
francesi in visita in provincia di Siracusa e vittime della
truffa  dello  specchietto  durante  una  giornata  trascorsa  a
Noto. Se gli italiani sono a conoscenza del trucchetto messo
in  campo  dai  truffatori  (ma  spesso  rimangono  ugualmente
vittime  del  raggiro),  per  gli  stranieri  si  tratta
evidentemente di qualcosa di inusuale e perfino scioccante.
Questo trapela dalle parole dei due turisti, entusiasti di
quanto  visto  in  Sicilia  nel  corso  di  una  lunga  vacanza
nell’isola. Non è un caso se la premessa è : “Siamo su questa
magnifica isola, alla scoperta dei paesaggi e delle meraviglie
che racchiude”. I due turisti, tuttavia, esprimono tutta la
loro  amarezza  per  quanto  accaduto  a  Noto.  Il  viaggiatore
francese,  autore  della  lettera,  indirizzata  anche  al
presidente  dell’Associazione  delle  Guide  Turistiche,  Carlo
Castello, entra  nel dettaglio dell’episodio raccontando che,
una volta a Noto, “poco prima di imboccare la strada che
conduce  al  centro  storico,  avvertiamo  un  rumore  metallico
sulla  nostra  auto.  Vedo  dallo  specchietto  retrovisore  una
lattina e immagino in un primo momento che qualcuno l’abbia
fatta cadere dal balcone”. Poco dopo, mentre i turisti si
apprestavano  a  scendere  dall’auto,  una  giovane  bussa  al
finestrino e, in italiano, indica un’auto, su cui viaggiava
anche  un  complice,  e  indica  la  presunta  rottura  del  loro
specchietto retrovisore, lasciando intuire che si sia trattato
di  un  danno  causato  dall’urto  involontario  da  parte  del
conducente francese. Nessun altro danno all’auto.  “Non ci
hanno  lasciato  pensare-  aggiunge  lo  sfortunato  turista-Ci
hanno  subito  detto  che  per  risolvere  il  problema  era
necessario  che  risarcissimo  subito  il  danno,  250  euro
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l’importo  indicato”.  Vano  il  tentativo  di  proporre  una
constatazione amichevole. “Troppo complicato- assicurano i due
truffatori- che arraffano la cifra e si dileguano”. Solo dopo
quei concitati istanti è risultato chiaro  ai due turisti di
essere stati vittime di truffa. Il rumore iniziale era davvero
soltanto una lattina ma tutto quello che è accaduto dopo è
stato troppo veloce, ben gestito, dai malviventi”. La lettera
dei turisti francesi si chiude con la manifestazione di tutta
l’amarezza  provata  dagli  “ospiti”  a  cui  in  provincia  di
Siracusa è stata riservato questo tipo di “accoglienza”. “Ci
lascia un ricordo davvero spiacevole- la chiosa- Non ci era
mai accaduto prima e avvertivamo il bisogno di dirlo”.

Luminarie  natalizie,  conto
alla  rovescia  per
l’accensione: un viaggio tra
tunnel luminosi e colorati
Manca sempre meno all’accensione delle luminarie natalizie in
città.  Proseguono,  infatti,  senza  sosta  i  lavori  per
l’installazione e da qualche giorno si iniziano a intravedere
anche alcune novità: come il tunnel di luci nel cuore dello
shopping in corso Matteotti, a Ortigia. Gli operai stanno
montando lo scenario luminoso da diversi giorni e sarà una
vera e propria passeggiata che vedrà luci e colori tra le vie
del centro storico per animare il periodo natalizio.
Gli interventi per gli addobbi natalizi sono stati avviati
nelle  scorse  settimane  nella  zona  della  Borgata  e  sono
proseguiti  secondo  il  percorso  della  processione  di  Santa
Lucia per poi essere estesi alle aree della città in cui il
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Comune ha previsto decorazioni. Tra le novità di quest’anno,
secondo quanto annunciato dal sindaco Francesco Italia, figura
l’allestimento  di  un  albero  di  Natale  anche  nella
riqualificata  Piazza  Euripide.  Il  progetto  relativo  alle
luminarie prevede il noleggio, il montaggio, lo smontaggio e
la manutenzione di luminarie e “installazioni luminose” in
città fino al 20 gennaio. Tutto dovrebbe essere pronto entro
l’Immacolata, per un importo complessivo di 139 mila euro,
appena sotto la soglia (140 mila euro) prevista per consentire
l’affidamento  diretto,  procedura  che  l’amministrazione
comunale  sta  seguendo,  utilizzando  la  piattaforma  digitale
Net4Market. Dell’allestimento si occupa l’Impresa “La Lucerna”
di Gravina di Catania. Intanto sembra confermata anche per
quest’anno  la  decisione  di  posizionare  solo  dopo  il  13
dicembre il tradizionale albero di Natale in piazza Duomo,
così da consentire un più sicuro svolgimento della processione
ed  evitare  rischi  quando,  in  occasione  dell’uscita  del
simulacro dalla Cattedrale, una folla di fedeli si raduna
nella piazza di Ortigia.

Prosegue “Sicily Experience”,
all’Antico  Mercato  la  due
giorni dedicata alle imprese
e al territorio
Prosegue  “Sicily  Experience”,  la  due  giorni  dedicata  alle
imprese e al territorio organizzata da Confartigianato Imprese
Sicilia, all’Antico Mercato di Ortigia, a Siracusa. Un expo
con 50 aziende provenienti da tutte le province siciliane per
esporre, presentare e raccontare i loro prodotti e le loro
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creazioni.  Una  vetrina  a  360  gradi,  dall’agroalimentare
all’artistico con ampio spazio alla moda. A tagliare il nastro
ieri,  venerdì  6  dicembre,  sono  stati  i  vertici  di
Confartigianato, con il sindaco di Siracusa, Francesco Italia
e  il  deputato  nazionale  Luca  Cannata.  Per  Confartigianato
Sicilia, in prima linea il presidente regionale Daniele La
Porta  con  il  segretario  Andrea  Di  Vincenzo.  Mentre  per
Confartigianato Siracusa, il presidente Ivano Valenti con il
segretario Vincenzo Caschetto.
Nella giornata di oggi, dalle 9,30, si terrà il convegno “La
Sicilia,  un’esperienza  da  gustare:  artigianato,  turismo  e
territorio”, alla presenza dei vertici di Confartigianato e
delle istituzioni. Inoltre, alle ore 12, a prendersi la scena
sarà la sfilata dei quadri moda diretta da Luca Lo Bosco. In
programma anche attività laboratoriali, uno spettacolo di pupi
e la possibilità toccare con mano il papiro, dalla pianta al
foglio di carta.
“Una vetrina per i nostri artigiani siciliani nella magica
cornice dell’Antico mercato di Ortigia – ha raccontato Daniele
La Porta, presidente di Confartigianato Sicilia –. Un evento
che offre alle nostre imprese l’opportunità di raccontare i
loro prodotti ma anche di mostrare ai visitatori come vengono
realizzati, conoscere le storie e la passione che nasconde
ogni  singola  creazione.  I  profumi,  i  colori,  l’amore  che
quelle  mani  che  creano,  trasmettono  senza  sosta.  Siamo
orgogliosi di avere coinvolto così tante imprese e averle qui,
per  due  giorni,  a  Siracusa.  Una  occasione  inoltre  per
presentare due progetti di cui andiamo orgogliosi, Candido
Sogno  Siciliano  e  il  Visitor  center.  Un’iniziativa
quest’ultima dove, indossando un visore, è possibile entrare
nelle botteghe artigiane anche a distanza, grazie alla realtà
immersiva”.



“Cyrano” su Rai 1: il film
girato  a  Scicli,  Noto  e
Siracusa
Questa sera su Rai 1 andrà in onda la prima visione del film
“Cyrano”  di  Joe  Wright.  La  pellicola,  girata  nel  2021,  è
l’adattamento cinematografico del musical di Erica Schmidt e
vede  protagonisti  luoghi  incantevoli  come  Scicli,  Noto,
Siracusa e Catania. Le riprese hanno preso il via a ottobre
2020, durante la pandemia di Covid-19. Nello specifico, alcune
scene sono state girate all’interno del Castello Maniace a
Ortigia. A Noto sono state diverse le location utilizzate e
tra queste: Palazzo Ducezio, la Cattedrale di San Nicolò,
Palazzo  Nicolaci  di  Villadorata,  Palazzo  Di  Lorenzo  del
Castelluccio.
La colonna sonora è stata composta e orchestrata da Aaron
Dessner e Bryce Dessner. Il cast vede artisti del calibro di
Peter  Dinklage,  Haley  Bennett,  Kelvin  Harrison  Jr.,  Ben
Mendelsohn,  Bashir  Salahuddin,  Monica  Dolan,  Joshua  James,
Anjana Vasan, Ruth Sheen, Mark Benton, Richard McCabe, Peter
Wight, Tim McMullan.

Il giornalista Salvo Di Salvo
riceve  il  premio
internazionale  “Campania
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Terra Felix”
Assegnato al giornalista siciliano Salvo Di Salvo, segretario
nazionale dell’Ucsi e Tesoriere dell’Ordine dei Giornalisti di
Sicilia,  il  premio  giornalistico  internazionale  “Campania
Terra Felix”, giunto all’ottava edizione, che si è svolto,
ieri mattina, al Multicenter School di Pozzuoli. Il premio è
stato promosso e organizzato dall’associazione della Stampa
Campana – “Giornalisti Flegrei”, guidata da Claudio Ciotola
,insieme all’Ordine Nazionale e regionale dei Giornalisti, con
la collaborazione della Fondazione Lumina e l’alto Patrocino
della Presidenza del Consiglio dei Ministri; del Ministero
dell’Istruzione e del Merito ufficio scolastico regionale per
la  Campania;  dell’Ucsi  Campania,  dell’Ussi,  gruppo  campano
“Felice Scandone”; del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di
Napoli; dell’Associazione Italiana Reporter e fotografi, il
quotidiano ROMA nonché il patrocinio del Comune di Napoli e
della  IX  Municipalità  di  Napoli;  nonché  dei  Comuni  di
Anacapri, Bacoli, Giugliano in Campania, Monte di Procida,
Napoli,  Pozzuoli,  Procida,  Qualiano  e  Quarto  Flegreo.  Il
premio, presentato da Rosaria Morra è stato consegnato dal
presidente dell’Associazione della Stampa Campania – Flegrei”
Claudio  Ciotola,  dal  vice  presidente  dell’Ordine  dei
Giornalisti della Campania Mimmo Falco e dal componente della
Giunta Nazionale dell’Ucsi Giuseppe Blasi alla presenza del
cardinale Crescenzio Sepe, arcivescovo emerito di Napoli, del
componente  del  Consiglio  di  presidenza  della  giustizia
amministrativa  Francesco  Urraro  e  del  presidente  nazionale
dell’Ussi  Gianfranco  Coppola.  “Con  grande  onore  e  immenso
piacere abbiamo conferito il Premio, sezione libri, a Salvo Di
Salvo–  ha  detto  il  presidente  dell’Associazione  Stampa
Campania Flegrei Claudio Ciotola – per il suo lavoro che in
questi anni sta portando avanti e per aver donato a noi un
lavoro  che  riguarda  i  social.  Il  libro  “La  Comunicazione
cristiana nei social” è una provocazione a quanti giornalisti
e non si approcciano all’utilizzo dei social. Comunicare è
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abbastanza  facile,  saper  comunicare  è  difficile,  molto
difficile, perché la notizia, per essere tale, richiede un
complesso  lavoro  di  acquisizione  delle  informazioni,
comprensione e restituzione delle stesse affinché il fruitore
finale, ossia chi legge, qualsiasi sia la modalità di lettura
–  cartacea  o  digitale  –  la  comprenda  e  ne  comprenda  il
contesto.  Al  giornalista  è  affidata  questa  delicata
operazione. È questa responsabilità, e tutto ciò che si porta
dietro, che celebriamo”.

Il  Natale  si  “accende”  a
Noto,  l’invito  del  sindaco
Figura: “Non perdetevi questo
spettacolo”
Il Natale a Noto si “accende” il 7 dicembre. In piazza XVI
Maggio, alle 17.30, appuntamento con la suggestiva accensione
del tradizionale albero di Natale. Il simbolo per eccellenza
delle feste, si colorerà di luci scaldando l’atmosfera nel
centro della cittadina barocca addobbata per l’occasione. Ad
accendere l’albero sarà il sindaco di Noto, Corrado Figura al
termine  di  uno  spettacolo  emozionante  di  canti  e  suoni
natalizi,  eseguiti  dagli  alunni  degli  Istituti  Comprensivi
“Melodia”  e  “Maiore”.  Il  sindaco  Corrado  Figura  invita  i
cittadini in piazza XVI Maggio per partecipare a un momento
così speciale con l’accensione dell’albero di Natale. “Non
perdetevi  questo  spettacolo”,  scrive  sui  canali  social  il
primo cittadino netino.
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